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,Nº 7 EMENTA: INDICO A S C TARIA DE MEIO—
lAMBIENTE QUE RE ZE ESTUDO DE
lVIABILIDADE DE RE RADA DE 2 (DUAS)
ÁRVORES COM ENORMERISCO DE QUEDA Not
INTERIOR DA ESCOLA WALDORF JOAOj
;GUIMARÃES ROSA, LOCALIAZADA A RUAl
lVIRGÍNIA DE FRANCESCO SANTILLI Nº 81,l
% CITY RIBEIRAO.

SENHOR. SECRETARIO,

SOLICITAMOS, mui respeitosamente que seja realizado estudos de viabilidade de

retirada de ?. (duas) árvores com enorme risco de queda no interior da escola Waldorf Joao Guimarães

rosa. localizada a Rua Virgínia de Francesco Santilli nº 81. City Ribeirao.

Constatada a necessidade no local, e que com as fortes chuvas que estamos enfrentando,
o rzsco de queda destas árvores e' eminente e está colocando em risco as crianças que frequentam as
aulas na escola. os administradores e pais dos alunos demonstram grande preocupação com esta
situação.

Sem mais agradecemos antecipadamente, e aproveitamos o ensejo para elevar os
protestos; de estima e consideração a Vossa Excelência.

Sala das Sessões, 25 de outubro de 2018.

ANDRETRINDADE
Vereador— DEM
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